
Provincia 30/07/2010 Santa María de Garoña / Ante el cierre de la central

Carlos Alonso de Linaje y Paz Lorente, presidente y tesorera del
Colegio, presentaron el informe.
Guillermo Rivas

Un informe trimestral evaluará el cumplimiento del Plan Garoña
El Colegio de Economistas firma un convenio con la Asociación de Municipios en Áreas
Nucleares para ver cómo afectan las medidas al desarrollo económico y social de la zona
I. P. / Burgos

«Como cualquier producto tractor, el cierre de la
central de Santa María de Garoña va a dejar un
hueco que, en este caso, como no sea con una
industria semejante en cuanto a filosofía, será difícil
que se pueda cubrir», subrayó ayer el presidente del
Colegio de Economistas de Burgos, Carlos Alonso de
Linaje, que recordó, además, que entre trabajos
directos e indirectos, genera en torno a 1.000 puestos
de trabajo, de los que el 50% son de calidad al estar
copados por licenciados universitarios, algo de lo que
no pueden presumir muchas empresas.
Alonso de Linaje hizo estas declaraciones durante la
presentación de un primer informe, que se repetirá
trimestralmente hasta 2013, con el objetivo de evaluar
el grado de cumplimiento del Plan de Dinamización
Económica y las Medidas para el Empleo en el área
de influencia de la central nuclear, el conocido como Plan Garoña. 
El informe de evaluación es fruto de un convenio firmado por el Colegio de Economistas con la Asociación de
Municipios Afectados por Centrales Nucleares, (AMAC). No se trata, explicó el presidente del colectivo, de
dirimir qué es mejor, el cierre de la central o su permanencia, ni siquiera si es mejor o no la energía nuclear.
Se trata, en todo caso, de poner de manifiesto la situación actual, ver cuál es el nivel de realización del Plan
Garoña en cada uno de los ámbitos, ver cómo afectan las mediadas al desarrollo económico y social de la
zona y analizar cuál son las aportaciones a la economía de la zona. Actualmente, según el informe, hay
actuaciones a las que se ha dotado de inversión, pero otras no y recordó que el proyecto estrella, la
conversión en autovía de la N-1, entre Burgos y Miranda, «se ha caído», aunque según dijo, eso no significa
que no se vaya a sustituir por otro. 
Alonso de Linaje, no obstante, se mostró a favor de que la energía nuclear tiene que formar parte del ‘mix’
energético’, y añadió que si «al final» se cierra la central «será una pérdida tremenda para la provincia de
Burgos».    
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